



voyage scolaire des 4ème : arrivée à Garin

publié le 07/03/2022

Les 49 élèves et leurs 5 accompagnateurs sont bien arrivés au centre à 15h30, sans souci sur la route. Tout le monde a posé ses affaires dans les chambres avant de repartir au pied des pistes pour récupérer les skis, bâtons, chaussures et casques.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.